



2023-2024年度  
RI会長  
ゴードン R. マッキナリー  
RIテーマ  
CREATE HOPE in the WORLD

国際ロータリー第 2830 地区

〒031-0081 青森県八戸市柏崎一丁目6-6 八戸プラザホテル内  
TEL.0178(44)3121 FAX.0178(44)3128

# 八戸北ロータリークラブ 会報

ガバナー ● 築館 智大 会長 ● 小林 弘文 幹事 ● 平野 薫 SAA ● 久保 隆明

<https://8kitarc.com/>

例会日：毎週火曜日 12:30 開会



11月 地ロータリー財団月間

vol.15

第 2547 回例会 2023.11.7

12:30 ~ 八戸プラザホテル  
司会：吉田美登紀副 SAA

RI テーマ  
点鐘

- ・国歌斉唱
- ・ロータリーソング
- ・四つのテスト

## 誕生日祝い



奥井 義則会員



千葉 清彦会員

## 記念日



源新 和彦会員



源新 育子会員



佐々木悦郎会員



佐々木則夫会員



小向 龍悦会員



大入 武志会員

(食事)

## 会長要件

小林弘文会長



本日は地区大会の報告と今年度のクラブ目標の進捗状況の確認をしたいと思います。

会長要件として1点目、地区大会の登録料13000円について説明不足の部分がありました。先週の理事会でも基本的に地区内での行事については全員登録であるということを確認しましたので、今回も全員登録ですので参加されなかった方も登録料をよろしく願いいたします。

もう1点、クラブ目標の進捗状況ですけど、ガバナーの地区目標に「DEIの推進」というのがあります。私の会長方針ではDEIに関して特に触れてなかったので、会長要件の中で触れていこうと思います。

DEIとはDiversity (ダイバーシティ)、Equity (エクイティ)、Inclusion (インクルージョン)の略で、多様性、平等、包括性を指す概念です。DEIは組織内外で多様な背景、経験、アイデンティティを尊重して平等な機会と扱いを提供し、すべての人が組織に参加

しやすく認められる環境を促進することを目的としています。

多様性の例として、ロータリークラブは異なる文化、言語、宗教、性別、年齢などの背景を持った会員の参加を奨励し、多様性を尊重します。これにより異なる視点と経験がクラブにもたらされ、より豊かな議論と意思決定が可能になります。

平等な機会と扱い。ロータリークラブはすべての会員に平等な機会と扱いを提供します。リーダーシップの機会やプロジェクトへの参加において、性別、人種、宗教、性的思考などの要因による差別を排除し、公平さを実現します。

包括性の促進。ロータリークラブは、全ての会員が自分自身を表現できる環境を提供し、全ての意見と声を尊重します。インクルーシブなコミュニケーションと決定プロセスを促進し、全ての会員が参加しやすくなります。

教育と啓発。ロータリークラブはDEIの重要性を教育と啓発を通じて伝えます。会員に対してDEIに関する意識を高め、それを実践する方法を提供します。

コミュニティへの影響。ロータリークラブはDEIの原則を地域社会にも拡大し、社会における不平等や差別への取り組みを支援します。DEIの実践はクラブの奉仕活動の一環として推進されます。

DEIはロータリークラブの価値観や目的に根差した重要な原則の一つであり、ロータリアンがより多くの人々に奉仕し、社会により良い影響を与える手助けをするために活用されています。

分かりやすく具体例で言うと、ジグソーパズルに例えるとパズルのピースは異なる形、色、サイズ、様々あります。ただそれぞれが重要な役割を果たしています。小さいピース、大きいピース、色がついたピースに関わらず重要な役割を果たしています。このパズルのピースは多様性を象徴しています。いろんな色、いろんな形、それぞれの要素が組織やコミュニティ全体の一部であることを示しています。Equity、平等はすべてのパズルのピースが同じ価値と扱いを受けることを意味して、Inclusion、包括性はすべてのピースが完全に組み込まれ、パズル全体が完成することを示しています。

ということで会長要件は以上です。

## 幹事報告

小林弘文会長

◎第32回聖ウルスラ杯北奥羽中学校英語弁論大会、後援のお礼状

◎ガバナーよりモロッコ地震救援基金のお願い (理事会で競技)

**ニコニコBOX**

源新和彦会員：お祝いありがとうございます。早退失礼致します。  
 源新育子会員：結婚記念お祝いありがとうございます。  
 千葉清彦会員：誕生日のお祝いありがとうございます。80+1歳になりました。  
 奥井義則会員：誕生祝ありがとうございます。  
 大入武志会員：結婚祝ありがとうございます。  
 小向龍悦会員：お祝いありがとうございます。  
 佐々木則夫会員：結婚祝ありがとうございます。  
 佐々木悦郎会員：お祝い有難うございます。  
**米山記念奨学金**  
 源新和彦会員：  
 大沼 衛会員：  
**ポリオ・プラス**  
 源新和彦会員：  
 澤口忠彦会員：  
 神山智子会員：  
 小野晶子会員：

 **出席報告**

本日の出席率 63.2%  
 前々回(10/17)の修正出席率 80.5%

 **地区大会報告と今年度目標の進捗状況**

小林弘文会長

地区大会の資料は地区のホームページにもあります。10月20日(金)から22日(日)まで開催されました。

20日、9時から地区大会記念ゴルフコンペ。当クラブからも3名程参加されました。13時30分から各種委員会(登録委員会、信任状委員会、決議委員会)がありました。16時から地区指導者研修セミナー。会長幹事70名程の参加で、RI会長代理(札幌手稲RC) 福井敬悟様から「世界のロータリーの現況とクラブ会長・幹事としてのリーダーシップについて」ご講演いただきました。現在の2830地区の会員数をもっと頑張ったほうが良いという内容で、クラブ会長として何が出来るか、何をしなければならぬかというお話でした。17時から会長・幹事会。財務報告、決議内容承認がありました。その後、グランドホテルに移動して18時30分からRI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会があり20時30分頃の終了でした。

21日、9時から登録開始、10時から公会堂大ホールで第1本会議、宮下知事のビデオメッセージ、武輪八戸商工会議所会頭の祝辞がありまして、11時20分からRI会長代理挨拶、前日と似たような内容でした。次に各種委員会報告がありました。11時45分からタイ水事業活動報告、タイのガバナ、バスタガバナが来て発表されました。午後、最初に塩町のえんぶりパフォーマンスがありまして、第2本会議、熊谷市長の祝辞がありました。ポリオウォークラリーの報告、当日、11時位から公会堂を出て少し先位までで、雨が降っていて歩けなかったと吉田ガバナ補佐より報告がありました。13時20分から基調講演「国際ロータリー会長テーマの強調事項と現況報告」と題してRI会長代理からご講演いただきました。地区表彰があつて休憩をはさんで15時から地区の活動報告、各部門10分から15分ほどの発表がありました。16時30分から記念講演「日本人として、13年の途上国支援の経験と、平和を世界に創る意味」NP O法人Future Code代表理事 大類隼人様の講演がありました。私はこれが今回の大会で一番興味がありました。そしてプラザホテルへ移動して懇親会。次年度の地区大会は五所川原RCで中締め。その日はエクスカッションもありま

して、八戸キャニオン、種差海岸、蕪島、八食センター、櫛引八幡宮、是川縄文館と観光されたようです。

22日、10時ごろまでは第4本会議でガバナエレクト・ノミニーの紹介、記念事業発表。記念事業は11時からのさかなクンの講演です。あとは国際大会のお知らせ、RI会長代理講評がありました。私はさかなクンの講演のところは出てなかったので中山会員どうでしたか?



**中山恵美子会長エレクト**

お子さんがたくさんいらしてすぐ子供達に人気がある方なんだなと思いました。さかなクンのお話も大人向けというよりは子供達に向けたクイズ形式で、大きな紙に絵が描いてあってクイズに答えた子の名前を書いてサインをしてプレゼントしたり、好きな魚を聞いて即興で描いてあげたりしていました。街で嬉しそうにその紙を持っている子を見て、大成功だったんだなと感じました。

**小林弘文会長**

続きまして今年度のクラブ目標の進捗状況です。

まず会長方針1点目として、「安全と健康の確保」。現在、県内ではインフルエンザがだいぶ流行り始めてきました。八戸はそんなに流行していませんし推移を見守っていきたいと思います。

「リカバリーと支援」。こども宅食、食堂の支援に対して私自身、取り組みが遅れていると感じています。今後、食品、日用品の会員からの提供が昨年度は2回ほどありましたが、期日は来週の理事会を経てから皆さんに提案したいと思います。地区補助金は八戸学院大学の佐藤先生と今月中に打ち合わせをしたいと思います。

「地域との結束と活性化」。浩々学園さんとの繋がりは再開できました。能楽キャラバンへの招待、クリスマスプレゼントの提供が確定しました。今後の模索もしていきたいと思います。松戸東RCとは年明け、仙台方面で会長幹事、エレクト、ノミニーで次年度以降の交流を検討したいということでしたので、日程を詰めながら皆さんにはご報告したいと思います。

「会員の多様性と包括性の促進」。新会員の加藤さんが入られました。奥寺会員が退会されて現在39名になっております。今年度の目標、純増1人の40名を目指したいと思っております。お誘いできる方、興味ある方に積極的にお声がけをお願いします。夜間例会はゲスト参加でもかまいませんしお昼の例会でも結構ですし、まずはどんな雰囲気かわわってもらえればと思います。

「持続可能な社会への貢献」。清掃活動に関しては、7月に蕪島で実施しました。三社大祭の清掃につきましては急だったので実施出来ませんでした。今後は早めの計画立案が必要と感じております。最近、食事のあまりが見受けられるときがありますので、出席の確認、数量の管理を検討していかなければなと思っております。

活動目標「会員1名以上の純増」。現在、人数は変わっていないので重要課題として位置づけていきたいと思っております。「地区目標の推進」はDEIの学習の機会を設けたいと考えております。「MY ROTARYの登録推進」は学習の機会を設けたいと思っております。「他クラブとの親睦交流」は八戸中央、八戸東さんと予定しております。寄付に関しては半期を目途に個人ごとの経過を本人にお知らせできればと考えております。

以上、今年度も早くも1/3過ぎました。いろいろ目標がありますのでご協力よろしく願いいたします。

点鐘

(誤字脱字がございましたらご容赦ください)